

# REFLEXIÓN

## LOS FRUTOS DE LA OBEDIENCIA.

### CAMINANDO EN EL PODER DEL ESPIRITU SANTO

---

OBEDECER, TAL COMO SE ENTIENDE EN EL NUEVO TESTAMENTO, ES DAR CUIDADOSA ATENCIÓN A LA PALABRA DE DIOS, SOMETERSE A SU AUTORIDAD Y SEGUIR SUS ENSEÑANZAS. LA OBEDIENCIA EN ESTE SENTIDO ES CASI INEXISTENTE EN EL CRISTIANISMO MODERNO. PUEDE QUE SE ENSEÑE LÁNGUIDAMENTE DE VEZ EN CUANDO, PERO NO SE ENFATIZA LO SUFICIENTE COMO PARA QUE TENGA PODER SOBRE LOS OYENTES. PARA QUE UNA DOCTRINA LLEGUE A SER EFECTIVA, NO SÓLO DEBE SER RECIBIDA Y SUSTENTADA POR LA IGLESIA, SINO QUE DEBE ESTAR RESPALDADA POR TAL FUERZA DE CONVICCIÓN MORAL QUE EL ÉNFASIS CAIGA COMO UN GOLPE SOBRE UNA CÁPSULA DE PERCUSIÓN, HACIENDO ESTALLAR LA ENERGÍA LATENTE EN ELLA.

LA IGLESIA DE NUESTROS DÍAS HA LIMITADO LA DOCTRINA DE LA OBEDIENCIA, YA SEA ABANDONÁNDOLA COMPLETAMENTE O MENCIONÁNDOLA SÓLO EN UN PLANO SECUNDARIO Y SIN URGENCIA. ESTO VIENE DEL HECHO DE CONFUNDIR OBEDIENCIA CON OBRAS. ESTA CONFUSIÓN SE PUEDE PRODUCIR TANTO EN LA MENTE DE LA GENTE COMO EN LA DEL MISMO PREDICADOR. PARA ESCAPAR AL ERROR DEL CONCEPTO DE LA SALVACIÓN POR OBRAS, HEMOS CAÍDO EN EL OPUESTO, DE LA SALVACIÓN SIN OBEDIENCIA. EN NUESTRO EMPEÑO EN LIBERARNOS DE LA DOCTRINA LEGALISTA DE LAS OBRAS, HEMOS ARROJADO AL BEBÉ JUNTO CON EL AGUA Y NOS HEMOS QUITADO DE ENCIMA TAMBIÉN LA OBEDIENCIA.

LA BIBLIA NO HABLA DE LA SALVACIÓN COMO ALGO APARTADO DE LA OBEDIENCIA. PABLO TESTIFICA QUE FUE ENVIADO PARA PREDICAR PARA "LA OBEDIENCIA A LA FE EN TODAS LAS NACIONES". RECORDÓ A LOS CRISTIANOS ROMANOS QUE FUERON LIBERADOS DEL PECADO PORQUE "OBEDECIERON DE CORAZÓN A ESA FORMA DE DOCTRINA QUE LES FUERA ENTREGADA". EN EL NUEVO TESTAMENTO NO EXISTE NINGUNA CONTRADICCIÓN ENTRE FE Y OBEDIENCIA. ENTRE FE Y OBRAS DE LA LEY, SÍ; ENTRE LEY Y GRACIA, SÍ; PERO ENTRE FE Y OBEDIENCIA, ABSOLUTAMENTE NINGUNA. LA BIBLIA NO RECONOCE NINGUNA FE QUE NO LLEVE A LA OBEDIENCIA, NI RECONOCE OBEDIENCIA QUE NO SURJA DE LA FE. AMBAS COSAS SON CARAS OPUESTAS DE LA MISMA MONEDA. SI PARTIÉSEMOS UNA MONEDA DE CANTO, DESTRUIRÍAMOS AMBOS LADOS Y LA DEJARÍAMOS SIN VALOR. DE MODO QUE LA FE Y LA OBEDIENCIA ESTÁN UNIDAS PARA SIEMPRE Y CADA UNA CARECE DE VALOR CUANDO SE LA SEPARA DE LA OTRA. EL PROBLEMA CON MUCHOS DE NOSOTROS HOY ES QUE ESTAMOS TRATANDO DE CREER SIN LA INTENCIÓN DE OBEDECER.

EL MENSAJE DE LA CRUZ CONTIENE DOS ELEMENTOS. PRIMERO, PROMESAS Y DECLARACIONES PARA SER CREÍDAS Y LUEGO, MANDAMIENTOS PARA SER OBEDECIDOS. LA FE ES NECESARIA PARA EL PUNTO 1 Y LA OBEDIENCIA PARA EL 2. LO ÚNICO QUE PODEMOS HACER CON UNA PROMESA O DECLARACIÓN DE UNA VERDAD ES CREERLA; ES IMPOSIBLE OBEDECERLA FÍSICAMENTE YA QUE NO ESTÁ DIRIGIDA A LA VOLUNTAD, SINO AL ENTENDIMIENTO. ES IGUALMENTE IMPOSIBLE CREER A UN MANDAMIENTO. NO ESTÁ DIRIGIDO A NUESTRO ENTENDIMIENTO, SINO A NUESTRA VOLUNTAD. ES CIERTO QUE PODEMOS TENER FE EN SU JUSTICIA; PODEMOS TENER CONFIANZA EN QUE ES ALGO BUENO Y ACERTADO, PERO ESO NO ES SUFICIENTE. NO HABREMOS HECHO NADA AL RESPECTO HASTA QUE HAYAMOS OBEDECIDO O REHUSADO OBEDECER. FORZARNOS A EJERCER FE EN AQUELLO QUE CONCIERNE A NUESTRA OBEDIENCIA ES ENREDARNOS EN UN LABERINTO DE IMPOSIBILIDADES.

LA DOCTRINA DE CRISTO CRUCIFICADO Y LA PROFUSIÓN DE VERDADES QUE SE AGRUPAN ALREDEDOR DE ELLA, TIENE EN SÍ ESTE DOBLE CONTENIDO. Y PUEDE DECIRSE QUE "EL EVANGELIO ES PODER DE DIOS PARA SALVACIÓN DE TODO AQUEL QUE CREE", Y TAMBIÉN QUE ÉL "VINO A SER EL AUTOR DE ETERNA SALVACIÓN PARA TODOS LOS QUE LA OBEDECEN". NO HAY NADA INCOMPATIBLE ENTRE ESTAS AFIRMACIONES CUANDO SE ENTIENDEN A LA LUZ DE LA UNIDAD ESENCIAL DE LA FE Y LA OBEDIENCIA.

LA DEBILIDAD DE NUESTRO MENSAJE EN LA ACTUALIDAD ES NUESTRO EXCESIVO ÉNFASIS EN LA FE CON LA CORRESPONDIENTE FALTA DE ÉNFASIS EN LA OBEDIENCIA. ESTO HA IDO TAN LEJOS QUE EL HECHO DE "SIMPLEMENTE CREER" HA SUSTITUIDO LA "OBEDIENCIA" EN LAS MENTES DE MILLONES DE PERSONAS RELIGIOSAS. EL RESULTADO ES UNA MULTITUD DE CRISTIANOS MENTALES, CUYOS CARACTERES SE HALLAN MAL FORMADOS Y CUYAS VIDAS ESTÁN FUERA DE LAS PROPORCIONES CORRECTAS. ES UN MUNDO DE JUGUETE, UN MUNDO DE PURA FANTASÍA, SIN NINGUNA REALIDAD OBJETIVA QUE LO AVALE. TODOS SABEN ESTO, EXCEPTO LA PERSONA MISMA. ELLA ARGUMENTARÁ EN DEFENSA DE SU MUNDO CON TODA LA LÓGICA DE UN HOMBRE SANO, Y LO PATÉTICO ES QUE EN MUCHOS CASOS ES ABSOLUTAMENTE SINCERA.

ASÍ ENCONTRAMOS CRISTIANOS QUE HAN VIVIDO TANTO TIEMPO EN EL AIRE ENRARECIDO DE LA IMAGINACIÓN QUE PARECERÍA CASI IMPOSIBLE LLEVARLOS A LA REALIDAD. LA FALTA DE OBEDIENCIA HA PARALIZADO SUS PIERNAS MORALES Y DISUELTO SUS COLUMNAS VERTEBRALES, Y SE DESPLOMAN EN UN FOFO MONTÓN DE TEORÍAS RELIGIOSAS, CREYENDO TODO FERVIENTEMENTE PERO SIN OBEDECER NADA EN ABSOLUTO.

